



29. Februar 2020

Tag der Seltenen Erkrankungen

Mehr Aufmerksamkeit für „Seltene Erkrankungen“ am seltensten Tag: Am 29. Februar lenkt der internationale „rare disease day“ den Blick auf Krankheiten, an denen weniger als 5 von 10.000 Menschen leiden. Seltene Erkrankungen mögen Kolibris sein, doch gibt es Tausende davon, und entsprechend vier Millionen Patienten allein in Deutschland.

Bei immer mehr dieser Krankheiten werden die Ursachen erforscht und zielgerichtete Therapien entwickelt, welche die Lebenserwartung und Lebensqualität der Patienten ganz entscheidend verbessern. Deshalb ist es sinnvoll, über therapierbare seltene Erkrankungen verstärkt aufzuklären. Nur bei früher Diagnose kann rechtzeitig behandelt werden, bevor es zu irreversiblen Schäden kommt.

Die MMW widmet den Report dieser Ausgabe einigen „Seltenen Erkrankungen“, und sie wird künftig regelmäßig Symptomkonstellationen seltener Erkrankungen vorstellen, denen Sie auch in Ihrer Praxis begegnen können.